
◇ 2011年11月22日 第1022回例会(第1021号) ◇

ロータリー、人類のために活動します（Rotary, Humanity in Motion）

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

11月28日(月)
Ｅグループ 渡辺、山 、田中(茂)

北山、東、大森各会員
会場：中央体育館 図書資料室
時間：19：30～20：30

■ 出 席 報 告 ■ 東 委 員

【11月15日】
在籍会員 40名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 30名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 83.33％

10月25日のＭＵを含む出席率 94.59％

本日の例会

今週の歌 「 それでこそロータリー 」

卓 話 「『もしドラ』について 」

西 山 俊 明 会 員

次回例会のお知らせ(11月29日)

卓 話 「 よもやま話 」

杉 本 全 司 会 員

本日の会長の時間

「適材適所の話」 庄 瀬 会 長
以前、法隆寺修復や薬師寺西塔復元工事で有名な

宮大工の西岡という棟梁の言葉を聞いたことがあり
ます。
鎌倉時代以前は、家を建てる大工は山に入り使う

木の生育場所を見て適材を適所に使用したものです。
また寺院建築の木材は「木を買わず山を買え」とも
言われ、木材は製材されたものを買わず自分で山に
入って地質、環境、木の癖を見て買い、あちこちの
山の木を買わずに一つの山で生えた木で一つの建物
を建てるのです。山の南側の木は建物の南側に、北
側の木は建物の北側に、当然のこととして建物の南
側は節の多い柱が並びます。山の中腹以上の木は、
日当たりが良く、風もよく当たり雨にたたかれます。
よって木質が強く、癖も強いので柱、桁、梁の構造
部分に使用します。また谷の木は光も風も弱いので、
水分が多く養分も十分です。よって木は素直に育ち、
柔らかく癖がないので長押や天井材などの造作材に
使用するのです。残念なことに現在では、その様な
工夫をする大工さんは存在しません。

前回〔11月15日〕例会記録

■ 来 客 ■
第3220地区スリランカＧＳＥチームメンバー
プブド デ ゾイサ 様 (団長)
シャマリL ペレラ 様 (団員)
ルクシK リヤンゲ 様 (団員)
メル・グナセケラ 様 （団員)
スリカンス セラデュライ 様 (団員)
芳 賀 直 美 様 （通訳)

幹事報告 橋 本 幹 事
◎関西大学ＲＡＣ例会日再度変更のお知らせ

11月度第２例会：28日(月) 19：30～20：30
担当のＥグループの方よろしくお願い致します。

◎大阪天王寺ＲＣより東日本大震災復興支援企画
「チャリティーディナーコンサート」の案内
日時：11月25日(金) 18：30～20：45
場所：ホテル阪急インターナショナル6階「瑞鳥」
会費：18,000円



ニコニコ箱

東 　 会 員 スリランカＧＳＥチームをお迎え
して。

榎 谷 会 員 昨日、末の娘が公認会計士の試験
にパスして、親としてほっとしています。

橋 本 会 員 地区大会を風邪で欠席してしまい
ました。ごめんなさい。

北 山 会 員 初代会長の吉澤さんが、６月に亡
くなられたとの連絡がきました。心よりご冥福
をお祈りします。

庄 瀬 会 員 スリランカＧＳＥチームの皆様を
歓迎します。
杉 本 会 員 スリランカＧＳＥチームの皆さん、
ようこそいらっしゃいました。
併せて連続欠席のお詫び。

飛 田 会 員 結婚記念日、花の御礼。
本日分 44,000円
累 計 651,000円

ＲＩ第3220地区スリランカＧＳＥチーム歓迎例会

2011－2012年度 研究グループ交換

第3220地区スリランカＧＳＥチームメンバー

団 長
Pubudo De Zoysa（プブド デ ゾイサ）43歳 女性
職業：建築資材関係の会社

団 員
Shamali L. Perera（シャマリL ペレラ）36歳 女性
職業：パーソナルケア商品関連企業のマーケテ

ィング管理、事業開発：Group Product
Manager

Rukshi K Liyannge（ルクシK リヤンゲ）32歳 女性
職業：広告会社の顧客サービスディレクター：
Client Service Director

Mel Gunasekera(メル・グナセケラ）38歳 女性
職業：ジャーナリスト

Srikanth Selladurai（スリカンス セラデュライ）
36歳 男性
職業：在マレーシアのパーム油脂関連会社


